

ALORA

Association de LOisirs, Rencontres et Ateliers



CERTIFICAT MÉDICAL

ALORA demande à tous ses membres participant à des activités sportives de fournir un certificat médical pour leur assurance. Il s'agit d'un certificat standard que vous pouvez obtenir auprès de votre généraliste, et qui indique que vous êtes apte à pratiquer des activités sportives.

Merci d'envoyer par e-mail une copie scannée de votre certificat médical au coordinateur/professeur de votre activité, qui nous le fera suivre, ou bien directement à [ALORA](#) en mentionnant quelle activité vous pratiquez.

Merci par avance,
ALORA

MEDICAL CERTIFICATE

ALORA is requiring that all members participating in sporting activities submit a medical certificate. This is a standard certificate that one can obtain from their generalist saying that they are fit to do sports.

Please send an electronic copy (scan) of your medical certificate to the coordinator/teacher of your activity who will collect them and forward them to us or directly to [ALORA](#) indicating which activity it is for.

Thank you in advance,
ALORA